



うばどうっ子だより

令和元年度 学校だより
R1.11.28 第16号
文責 校長 小林 雅

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

**祝 3年 戸田 絢乃さんが
県で最優秀賞を受賞しました。
おめでとうございます。**

○令和元年度「家庭の日」作品コンクール
(絵画・ポスターの部) **最優秀賞**
(作文の部) 優秀賞 両部門で受賞
3年 戸田 絢乃さん



※11月20日に県文化センターで表彰式

題名:「家ぞくでたべるすいかはおいしい」



地域との交流を深めています。

本校は児童の豊かな心を育むために、地域の皆様との交流を積極的に行っております。その一部を紹介いたします。なお、詳しい内容は「喜多方市教育ポータルサイト(姥堂小学校)」をご覧ください。

茶道クラブ

11月14日、クラブ活動(4~6年生)で全員参加の茶道クラブを行いました。講師に鈴木いち子先生をお迎えし、お茶の席でのあいさつや菓子・お茶の頂き方などの所作を教えていただいた後、「お茶を点てる」「お茶を運ぶ」「お茶をいただく」班に分かれて、お茶の席での一連の流れすべてを体験しました。お茶は薄茶でしたが、ほとんどの子がおいしいと飲んでいました。逆に苦手なのは正座で、すぐに足の感覚がなくなって大変でしたが、本物に触れる素晴らしい体験ができました。

ポッチャ体験

11月18日、姥堂公民館主催の喜多方市人づくり指針推進ニュースポーツ交流会を本校で行いました。地域の方(姥堂あやめ大学、姥堂むつみ学級、喜多方市スポーツ推進委員、姥堂公民館)26名が来校し、パラリンピックの正式種目である「ポッチャ」を体験しました。児童は大きな歓声をあげながら楽しく活動しました。その後、地域の方と給食も一緒に食べ交流を深めました。

収穫祭

11月22日、5・6年生が農業科で収穫した「もち米」を使って収穫祭を行いました。田んぼをお借りしている入岡正様の奥様においでいただき、児童とその日お手伝いに来ていただいた保護者の皆様(風間結衣さんのお母さん、船田稀絆さんのお母さん、中川穂乃佳さんのおばあさん、手代木勇佑さんのお母さん)と「きなこ餅や納豆餅」を調理しました。つきたてのお餅は格別の味でした。お手伝いいただいた保護者の皆様ありがとうございました。こども達は農業科を通して感謝の心や郷土愛が育まれております。



「茶道クラブ」



「ポッチャ体験」



「収穫祭」

家族みんなで

STOPメディア漬け!

ゲーム・スマホ・その他メディアの使用時間

○小学生 20:00まで ○中学生 21:30まで

塩川方部小中学校PTA連絡協議会

●大阪の小学校6年生がSNS(ツイッター)を利用し誘拐される事件が起きました。本校からは絶対に被害者を出さないために、こども達がどのようなオンラインゲームやSNSを利用しているか確認していただき、ゲームやSNSに関する危険性についてお話いただければ幸いです。また、お子さんのゲームやSNSの利用等で心配な時は是非学校にご相談ください。